

Communiqué

Le 10 avril 1995

N° 68

M. OUELLET CONDAMNE LES ATTENTATS DE GAZA

Le ministre des Affaires étrangères, M. André Ouellet, a condamné aujourd'hui les attentats terroristes qui ont causé dimanche la mort de six soldats israéliens à Gaza et en ont blessé de nombreux autres.

« Les Canadiens et Canadiennes sont atterrés par ces attaques. Ce sont des tentatives des ennemis de la paix pour faire échouer le processus de paix, qui sont l'oeuvre de personnes qui méprisent la vie humaine », a-t-il dit.

M. Ouellet a exprimé ses sincères condoléances aux victimes et à leurs familles. Il a invité le président de l'Autorité palestinienne, M. Yasser Arafat, à redoubler d'efforts pour venir à bout du terrorisme, et il a incité les dirigeants israéliens à la patience. Il a aussi félicité le premier ministre Rabin d'avoir déclaré qu'Israël poursuivrait les négociations de paix en dépit des attaques.

M. Ouellet a noté que ces incidents soulignent la nécessité d'accélérer les négociations de paix, de faciliter la tenue rapide des élections palestiniennes et de décider éventuellement de l'avenir des implantations qui, comme celles de Gaza, sont un foyer de violence.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec le :

Service des relations avec les médias
Ministère des Affaires étrangères et du Commerce international
(613) 995-1874

